

Stéphane Lévin à l'assemblée du Club des entrepreneurs du niortais le 11 décembre

jeudi 11 décembre 2008, par [lpe](#)

Le Club des Entrepreneurs du Niortais organise, à Niort, le 11 décembre 2008, pour ses adhérents, pour les collégiens, lycéens et étudiants niortais deux conférences avec l'explorateur Stéphane Lévin.

La vocation du Club des Entrepreneurs du Niortais (environ 200 adhérents) est de rassembler les responsables d'entreprises afin d'une part, de rompre l'isolement du chef d'entreprise, et d'autre part d'être une force de propositions et d'actions au niveau local et régional.

Depuis plusieurs années, le Club des Entrepreneurs du Niortais a le Développement Durable comme fil rouge, support de ses activités.

Il était donc naturel qu'il invite le 11 décembre prochain, l'explorateur et scientifique, Stéphane Lévin pour deux conférences à Niort.

Une première conférence sera faite ce 11 décembre aux collégiens niortais. Les contacts pris avec les principaux des collèges permettront à 225 d'entre eux et à 22 accompagnateurs d'écouter Stéphane Lévin au Centre d'Action Culturelle à partir de 14h00. Les lycéens et étudiants ont été également invités à travers leurs établissements tant publics que privés à assister à la **conférence destinée aux membres du Club des Entrepreneurs du Niortais. Celle-ci aura lieu à 18h30 dans l'amphithéâtre de la Chambre de Commerce et d'Industrie des Deux-Sèvres**, place du Temple à Niort.

Comme toute manifestation du Club, un moment de convivialité aura lieu après la conférence à travers un apéritif dînatoire. Un tarif spécifique pour les étudiants et les lycéens a été étudié et fixé à 5 €.

Plus sur www.entrepreneurs-niortais.com

Stéphane Lévin en bref

Stéphane Lévin est né au Cameroun sur une exploitation de café au contact d'une nature insolite et développe très jeune son goût pour l'Aventure.

Depuis 1985, il parcourt le monde : Bassin méditerranéen, Afrique, Polynésie, Asie, Caraïbes, Amazonie, Arctique...

Stéphane Lévin, explorateur, photographe et consultant, transmet son goût pour l'aventure et l'exploration, sa passion pour la recherche scientifique, et pour les reportages photographiques. Son message s'adresse au grand public, aux entreprises, aux jeunes, aux passionnés de l'aventure.

Pour en savoir plus : www.sciences-aventures-extremes.com